



LYON | Avril 2023

Biographie hospitalière

Télécharger le communiqué de presse

INFO PRESSE : LA BIOGRAPHIE HOSPITALIÈRE

La Fondation APICIL présente une nouvelle action de mécénat à l'hôpital Saint Joseph Saint Luc autour d'un dispositif d'accompagnement pour des patients hospitalisés en soins palliatifs : la biographie hospitalière. L'intervenante Florence Saint Loubert Bié propose aux patients ce soin depuis septembre 2022. Cette action est financée par la Fondation APICIL aux côtés de la Fondation Saint Irénée et la Fondation Dominique & Tom Alberici.

L'hôpital Saint Joseph Saint Luc témoigne de sa volonté de compléter l'accompagnement des patients relevant des soins palliatifs. En effet, depuis le mois de septembre 2022, Florence Saint Loubert Bié propose ce nouveau « soin de support » qu'est la Biographie Hospitalière, aux patients gravement malades, accueillis au sein de l'établissement. Ce jeudi 6 avril 2023, elle et ses quatre collègues BH, Isabelle Helluy, Nathalie MathisDelobel, Catherine Delage et Géraldine Genthon, de la jeune association BIOGRAPHIE HOSPITALIERE GRAND SUD EST, se réunissent au sein de l'établissement, pour présenter la BH, profitant de ce rendez-vous pour inviter et remercier leurs partenaires. La Biographie Hospitalière étant offerte aux patients, elle ne vit, en effet aujourd'hui, que grâce aux dons et subventions attribués à leur association. Ils ne sont aujourd'hui qu'une trentaine à exercer en France.

EN BREF

« La biographie hospitalière est une démarche d'accompagnement des personnes gravement malades en situation palliative. Il leur est proposé de se raconter et de recevoir gracieusement leur livre de vie relié. Le biographe hospitalier est intégré dans l'équipe de soin.

« Parce que chaque histoire est unique, que le récit de vie invite le narrateur à donner de la cohérence, de l'umté et du sens à sa vie, nous proposons ainsi à celles et ceux qui le souhaitent décrire « leur livre » sur la base d'entretiens réalisés sur place, en chambre, et/ou au domicile si le patient rentre chez lui à l'issue de son séjour à l'hôpital. Un livre, comme un bel objet à s'offrir ou à offrir à ses proches, à une personne désignée. Accueil de la parole, non-jugement, respect inconditionnel, confidentialité absolue, disponibilité pour aller à la rencontre du patient quand il le souhaite, et/ou quand il est en capacité de se raconter... Sont autant de valeurs et de principes nous guident en tant que biographe hospitalier. »

explique Florence Saint Loubert Bié

EN SAVOIR PLUS

Communiqué de presse suite au point presse du 6 avril de l'association : [ici](#)

Plaquette de présentation de l'association Biographie Hospitalière Sud-Est : [ici](#)

Les partenaires mécènes : [ici](#)

Un exemple de livre : [ici](#)

Pour plus d'information,
télécharger le communiqué de presse ci-dessous.

Téléchargez le communiqué de presse

CONTACTS PRESSE

Service presse Fondation APICIL

Wilma Odin-Lumetta

contact@buro2presse.com

06 83 90 25 64



Pour vous désinscrire, cliquer [ici](#)